# やおどゆうす

保険のコンサルタント 0120-082-313

東京海上日動火災保険(株) あいおいニッセイ同和損害保険(株) メットライフ生命保険(株) 日本生命保険相互会社 オリックス生命保険(株) 損害保険ジャパン日本興亜(株) Chubb損害保険(株) FWD富士生命保険(株) ソニー生命(株)

編集・発行:(株)大藪保険コンサルタント(有)やぶライフプランニング〒167-0032 東京都杉並区天沼3丁目2-6 トヨタマビル2F TEL.03-3392-6765 FAX.03-3392-6793

であることはできず、不公平す。改正前は遺産の分配にあす。改正前は遺産の分配にあきを一手にしていたところ、護を一手にしていたところ、護を一手にしていたところ、 であるとの指摘がされてずかることはてきて、ス (令和元年 七月一日施行) 法定相続人以外の

請求に関する改正

金銭

無償で介護していた

| ・「ヨ売去」の勉強会を行い| | 弁護士をお迎えして大藪保険| 大藪保険コンサルタントの顧| | 法」と言います。

ために、民放では誰が相続人の権利義務がどのよう相続人の権利義務がどのようを、相続の権利義務がどのように受け継がれるかなど、相続となり、何が遺産となり、被となり、何が遺産となり、被となり、何が遺産となり、被 りの大きな見直しが行われまれに対応するため、約40年ぶ齢化の進展など社会環境の変化、高ません。社会環境の変化、高ません。社会環境の変化、高いに対応するとのではありれて以降、大きな改正はありれて以降、大きな改正はあり となり、何が遺産となり、被ために、民放では誰が相続人相続に対するトラブルを防ぐ 「相続法」って何だろう?

「相続法」 40年ぶりの大改正 民法改正のポイント

今回の改正ではこのような 今回の改正ではこのような でき相続人の義母と義妹は 相続税が課税され、支払う おきます。これにより「特別 きます。これにより「特別 きます。これにより「特別 きます。これにより「特別 がま相続が課税され、支払う でき相続人の義母と義妹に特別寄与料として金銭を請求することがで できます。これによりである義妹に特別寄与料としても過ぎない。 寄与料分を控除されます < Z

預貯金の仮払い制度 (令和元年七月一日施行)



(令和元年七月一日施行) 留分制度の見直

相続人に対する贈与は、相続人に対する贈与は、

金銭を請求できる

生活費や葬儀費用、相続 信務の弁済などお金は必要 債務の弁済などお金は必要 は遺産分割が終了するまで は被相続人の預金の払い戻 しができないという問題が ありました。そこで相続人 の資金不足を解消するため に、相続法を改正して遺産 に、相続法を改正して遺産 会融機関から預貯金を引き 出せる2つの「仮払い制 という問題が 会融機関から預貯金を引き が改正・創設されました。 などの制限) 関あたり150万円上限 競きする方法(1金融機 する方法
1 家庭裁判所で手続き

画し

有利になりました。 は早めに立てることが共 た。改正により相続の計 改定前は期間無制限で 益計で

に関する改定 夫婦間の自宅の贈

(令和元年七月一日施行)

専門家に

相談

20年間連れ添った夫婦の間で自宅を贈与した後で相間で自宅を贈与した後で相続人で平等に分けることはを相続人で平等に分けることになりましたがの関心の深い点を4つだけ紹関心の深い点を4つだけ紹めの改正点はバラエティに富んでいます。

いと談事険続一律いっ た保くにをに番のざた し険だは活はだ専と事 まのさ大用おと門いを

> 話のかる? ユい持 大法学 あー方ち なり 藤先 のヨなのク 噂しん弁州部 生東のクで護の卒 の法目護 んの本

東京西法律事務所 加藤尚憲先生

少法民でたおき正の

> 事 務 所 い 事り大講務、藪師 0) ます。 学務所・ 公藪保外 加 藤

生ですでいただい。 律ら向護い勉 つか士た強 しいでの会 やにあはの

をん険し

# 似て非なるもの

「似て非なるもの」久々の大塚教授登場です。

「○○共済」って、よくテレビでも宣伝していますね。契約者またな組合員の相互 扶助という目的は保険とよく似ていますね。

じゃあ実際に保険とどう違うのだろう…。

実は、共済は協同組合の一つの「事業」にすぎません。農協や漁協の活動の一環 なんですね。例えば、JA共済は、農協の作物出荷事業や購買事業と同じレベルにあ ります。ですから、JA職員さんが、いちごの出荷に立ち寄った農場主さんに共済加

でも、ちょっと分かりにくいのが生協共済。例えば「東京都民共済は共済事業を 中心に行っている生活協同組合です」とHPに書いてあります。JAなどと違い他に主 たる事業をやっていません。これでは「共済事業体」のようになってしまっていま すね。他に事業をやっていないのであれば実質的に保険会社と同じであり同様の規 制や制限を受けるべきであるような気がしますが、、、いかがでしょうか?

また、余談ですが、かつて話題になった「オレンジ共済」は投資詐欺であったこ とが発覚しております。最近も「共済」の名を借りたマルチ商法まがいのネット ワークビジネスが横行しているというのも聞きます。皆様十分お気を付けください ませ。

早稲田大学 法学学術院(法務研究科・法務教育研究センター) 教授 大藪保険コンサルタント顧問

# いろいろにゆうすがありまして

外国人患者数の増大

# やぶやぶにゅうすの感想、大藪保険の感想をお寄せください。

日本人だけではなく、今や日本人だけではなく、今やがん研には世界中から患者さがん研には専門の位は中国、がん検には専門の値は中国、がん検には専門の通訳がいるほどです。日本の通訳がいるほどです。日本のですから患者さんには世界中から患者さんになく、今やりないのでしょう。

office@yabuyabu.com

せて頂く機会がありました。川口武史先生からお話を聞い治療の最前線」というお話を保険会社の勉強会で「ガ お話を聞いるお話を聞かれることがある。 かのをン

四日、 日

とができたかを反映する指標平均して何日間で退院するこ平均在院日数とは患者さんが 在院日数とは患者さんが四日、短いですね。この

今までの多くのガン保険は 一日入院1万円、それに手術 給付金、がん診断給付金がつ いたものがお客様に提案され いたものがお客様に提案され ではなく、ガンになったら 険ではなく、ガンになったら 検ではなく、ガンになったら 付金で、入院にも、治療に も、生活費にも使えるタイプ の方が入院期間の短縮化に伴 の方が入院期間の短縮化に伴 の方が入院期間の短縮化に伴 い、合理的なってきているの がもしれません。これは腹腔 かもしれません。これは腹腔 かもしれません。これは腹腔 かもしれません。これは腹腔 かものがうでしょう。今後はま

大往生でした。 その後

だきました。 「da Vinci」の優秀なことや がーボの働き等最先端の免疫 がーボの働き等最先端の免疫 がもゲノム、オプ できました。

伝えしていこうと思っており客様に、この貴重な経験をおき代理店として大藪保険のおはなく、がん研を視察させてはなく、がん研を視察させてはなく、がん研を視察させて

I can speak Eng-

月にアメリカのウィスコンシ ン州に派遣されることになり -葉県の 代表として

本とCD買いましたが 聞くと眠めて「60歳からの英会話」ってけて「60歳からの英会話」ってけて「60歳からの英会話」っては本格的な日本舞踊の派遣は本格的な日本舞踊 て誇張しているたったのか、不 平均年齢72.5 きっと珍事満載の出来事を紹多くあることです。次号にはか、病気の会話や葬式の会話が きっと珍事満 会話だと感じいったのは何故くなる、さすがに6歳からの英 生何があるかわか るのではありませ 不思議です。 歳に白羽の のよさこいチー 矢が

られない。強化月間盆踊り

ります。体調云々なんて言って

理しない程度に頑張ります。

さあ皆様の夏休みの計画は

町内から続々と盆踊りが始ま盆踊りも微妙な塩梅、うちの

例年は梅雨明けする地元

のバァバのホー で行って来ます!

い。中高生ならわかりまがあるのです!ホテルでは

編集後記

続出しています。 今年の夏は梅雨寒が続いてい

15歳、ジジ君のパパです。

奥さんに旅 立たれて寂 しい夫

二匹とも朝晩薬をのんで ます。少しでも長生きし



現在生き残っている唯一のわんこ ジジ君です。長男14歳です。

長いこと皆様にもやぶやぶにゅうすの紙面上で親しんでいただいた、我が家の愛犬メ メママが17歳と2か月4月25日でこの世に別れを告げました。大往生でした。 実は3月25日に発作が起こり、もう駄目かとあきらめました。17歳、人間になおす

と85歳ですからいつお別れの時が来てもおかしくなかったのですが、持ち直し、その 夜は牛肉の赤身を食べ、翌朝は庭にすっくっと立ち、おしっこもしたのです。まあ介護 犬ですからねぇ、その度に私は狂喜乱舞、「おしっこ出ました!」「食べました!」 「歩きました!」娘やわんこ友達にライン報告です。

今から思うとこの一月間はおまけの一月間だったのです。本当の別れまでの前奏曲で した。昨年の5月にメメママの娘のすももが急死、息子のクロが長患いの末亡くなり、 何も反応しにくくなったメメママがいます。一匹だけの静かなペットとの生活、この存 在が凄かった。今から思うと杉山家の全ての精神的な支えだったのです。

何もわからなくなったと思ったメメですが、これは気配でわかるのですね、どんなに ぐっすり眠っていても私が帰るとわかるのです。必ず起きて挨拶をしてそばで寝ます。 今までありがとう!メメちゃん!二回のお産で可愛い6匹の子供たちを生んでくれて、 子供たちの方が事故や病気で亡くなって今や生きているのは仙台で暮らしているジジ君 だけになりました。

寂しい。我が家での生き物は日本昔話のごとくジィジとバァバ二人きりに。寂しい。

お盆も通常営業しております。 暑中お見舞い 申し上げます。

弾ませる何かがありますね。

夏休み」この言葉自体に心

ちましたか?

大藪保険スタッフ一同